

# Bericht der Schulleitung

## *Administrative Schulleitung*

### Kommunikation

Eine gute Kommunikation ist in jeder Situation sehr wichtig. Im vergangenen Jahr war sie betreffend Corona-Pandemie sehr zentral: Es gab sehr viele Informationen seitens des Kantons; diese Infos waren oft sehr kurzfristig und mussten zeitnah den Eltern, Lehrpersonen und Schülern mitgeteilt werden. Das neue Kommunikationsmittel «klapp», welches die Primarschule benutzt, half einem dabei sehr.

Ganz allgemein war die «Corona-Krise» für alle, Lehrpersonen, Eltern, Schüler und Schulführung sehr herausfordernd. Besonders der fehlende Präsenzunterricht war nicht immer so ganz einfach zu ersetzen; es war eine ganz spezielle, aber auch spannende Zeit.

### Schulische Veranstaltungen

Zum ersten Mal konnten im vergangenen Jahr nur wenige schulische Veranstaltungen durchgeführt werden. Bis Mitte März war noch alles möglich. So wurde auch das Skilager der 4. Klassen in Elm durchgeführt. Das Sommerlager der 5. Klasse A musste wegen der Corona-Pandemie auf nächstes Jahr verschoben werden. Leider mussten auch die geplanten Autoren-Lesungen in den 2., 4. und 6. Klassen abgesagt werden. Ab dem 16. März bis Ende Schuljahr konnte auch der Schwimmunterricht in Wurmsbach nicht durchgeführt werden. Ebenso wurde vom Kanton vorgeschrieben, dass bis Ende Schuljahr keine Schulreisen durchgeführt werden dürfen. Auch die Radfahrerprüfung in Kaltbrunn wurde von der Kantonspolizei St. Gallen abgesagt. So hoffte man aufs neue Schuljahr! Bei den angesagten Klassen-Elternabenden musste bei Anwesenheit aller Eltern eine Maske getragen werden (Eltern einer halben Klasse ohne Maske). Die Maskenpflicht wurde bis Ende Jahr noch verschärft.

Trotzdem konnten im 1. Quartal des neuen Schuljahrs dann einzelne Anlässe durchgeführt werden:

### Begrüssung zum neuen Schuljahr

Am 1. Schultag fand wie in den letzten Jahren eine spezielle Begrüssung der Schulklassen und neuen Lehrpersonen des Schulhauses Oberdorf in der Arena statt.



Auch die Kinder im Kindergarten und die Schülerinnen und Schüler der 1. Klassen wurden coronabedingt im Freien auf dem Schulareal begrüsst.

## Schulsporttag 2020



Im 1. Quartal des neuen Schuljahrs erlebten die Schülerinnen und Schüler der Primarschule einen abwechslungsreichen Sporttag. Die Kinder waren mit grossem Einsatz dabei. Vormittags waren Leichtathletik-Disziplinen angesagt, nachmittags wurde in den einzelnen Stufen klassenweise gespielt.

## Lager der 6. Klasse B

Im September war es möglich, dass die 6. Klasse B ihr Lager in S-chanf durchführen konnte. Allerdings waren sie alle im ÖV mit der Maske unterwegs. Trotz Einhaltung einiger Schutzmassnahmen erlebten sie ein tolles Klassenlager.

## Nationaler «Zukunftstag» / «Tag der Pausenmilch»

Es wäre für alle Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen jeweils anfangs November ein sehr begehrtter Tag gewesen: der «Zukunftstag». An diesem speziellen Tag dürfen die Schülerinnen und Schüler in der Berufswelt ein bisschen «schnuppern» und dabei ihren Vater, ihre Mutter, Verwandte oder Bekannte einen ganzen Tag lang begleiten. Der Zukunftstag 2020 wurde schlussendlich abgesagt. Schade! Doch die Fünftklässler dürfen auf nächstes Jahr hoffen.



Dafür organisierten die Benkner Bäuerinnen unter Einhaltung des Schutzkonzeptes wiederum den «Tag der Pausenmilch» auf dem Pausenplatz. Vielen Dank!

## Herzlichen Dank

Abschliessend möchte ich dem Gemeinderat, der Schulkommission und allen weiteren beteiligten Personen an unserer Schule für die gute Zusammenarbeit und das geschenkte Vertrauen im vergangenen Jahr herzlich danken.

*Felix Bächtiger, administrativer Schulleiter*